

# FPyme organiza seminario sobre innovación disruptiva y oportunidades de negocio

- El evento tendrá lugar este 20 de agosto en el Centro Cultural Coyhaique y busca reunir pequeñas y medianas empresas que compartan experiencias y visión de innovación en diferentes industrias en la Región de Aysén.

**Coyhaique.** El programa de Fortalecimiento Digital para Pymes de Corfo Aysén y con la colaboración de la Municipalidad de Coyhaique, se encuentra preparando un nuevo seminario/conversatorio presencial, que tiene por objetivo inspirar a las pequeñas y medianas empresas de la región.

El evento se llevará a cabo el próximo 22 de agosto en el Centro Cultural de Coyhaique y contará con la participación de cuatro destacadas empresas nacionales, conocidas por sus modelos de trabajo exitosos, disruptivos y su enfoque en la innovación. En tal sentido, esta actividad está diseñada para motivar a las pymes a atreverse, innovar de manera disruptiva y digitalizar sus procesos, con el fin de optimizar sus modelos de negocios y alcanzar nuevos niveles de éxito.

Matías Broussaingaray, gerente del programa FPyme Aysén destacó “estamos muy contentos de haber materializado la realización de este conversatorio, en conjunto con la Municipalidad de Coyhaique y Broota, de manera de poder acercar a pequeños y medianos empresarios de la región, casos de éxito, a nivel mundial, de empresas que plantearon sus soluciones de manera no tradicional para abarcar mercados tradicionales. Estas instancias son sumamente enriquecedoras para los empresarios locales, ya que pueden aprender, de primera fuente, el cómo plantar soluciones diferenciadoras a desafíos tradicionales”.

Es importante destacar que los participantes de este evento son pequeños emprendimientos que han crecido al comprender cómo alcanzar el éxito. Todos ellos recibieron apoyo a través de un fondo de Corfo, que impulsó significativamente su desarrollo y consolidación en sus respectivos mercados. Este respaldo no solo refleja la calidad y potencial de estos emprendimientos, sino tam-

bién el compromiso de Corfo con el fomento del emprendimiento y la innovación en Chile.

En tanto, Humberto Marín Leiva, director de Corfo Aysén, señaló que adaptarse rápidamente a los cambios tecnológicos es una de las preocupaciones de fundamental para mantenerse vigente. “La innovación disruptiva está transformando mercados tradicionales, creando nuevas oportunidades y redefiniendo

modelos de negocio con soluciones innovadoras que rompen con lo establecido”. Agregó que la incorporación de tecnologías emergentes permite la creación de modelos de negocio más eficientes y sostenibles, incrementando la competitividad y abriendo nuevas oportunidades de inversión, lo cual impulsa el crecimiento económico y fomenta la diversificación en diversos sectores.

### Expositores del seminario

Nicolás Fuenzalida, co fundador de Políglota, una plataforma que ha revolucionado el aprendizaje de idiomas, replicando la experiencia de estudiar en el extranjero y alcanzando un notable éxito en la actualidad. Políglota comenzó reuniendo a personas en cafeterías para aprender idiomas en un ambiente social amigable. Durante la pandemia, la empresa se adaptó rápidamente al entorno digital, lo que permitió expandir su alcance y llegar a miles de alumnos en distintas partes del mundo.



En tal sentido, esta empresa ha crecido exponencialmente y se proyecta como el primer unicornio en educación en Latinoamérica.

Carolina Urrutia, co fundadora de Freemot, una empresa que desarrolla productos ecológicos y libres de químicos agresivos, con un fuerte compromiso con la sostenibilidad y la innovación tecnológica. Freemot se ha destacado por su enfoque en la creación de productos amigables con el medio ambiente, buscando siempre minimizar el impacto ambiental y promover un estilo de vida más saludable.

José Berríos, co fundador de Broota, plataforma de crowd equity que facilita la inversión en startup, promoviendo la economía colaborativa y la digitalización de procesos de financiamiento. Broota no solo ha permitido a varias startup obtener financiamiento, sino que también ha ayudado a educar a los inversionistas sobre la importancia de diversificar y apoyar proyectos innovadores que pueden transformar industrias.

Karen Sandoval, fundadora de Manke (única empresa local) que asistirá al evento. Manke es una empresa dedicada a la educación al aire libre y capacitación, conectando a los alumnos con la naturaleza y la comunidad local. Manke ha demostrado cómo la educación puede ir más allá de las aulas tradicionales, ofreciendo experiencias de aprendizaje únicas que fomentan el respeto por el medio ambiente y el desarrollo integral de los estudiantes.

El evento se llevará a cabo de manera gratuita y está abierto a todas las pymes interesadas en aprender de las distintas experiencias de estas empresas. Las inscripciones se realizarán a través de la página web de FPyme [www.FPymeaysen.cl](http://www.FPymeaysen.cl) y también dentro de sus redes sociales de Facebook e Instagram como FPyme\_aysen.

 <b>Remates</b>	<b>SÁBADO</b> 03 de Agosto del 2024 a las 12:00 horas
	En Los Coigües 266 Coyhaique Consultas al fono 977003972 Remate público judicial.
<b>JORGE SCHADEBRODT PINUER</b> <b>MARTILLERO PÚBLICO JUDICIAL R.N.de.M-1602</b>	
Por orden del 1er Juzgado de Letras de Coyhaique, Rol: E-1063-2024, caratulado GMF Chile S.A / Foitzich	
Especie: Station Wagon Chevrolet Captiva 1.5, año 2023, gasolina, color Gris Metálico, patente: SLSG.72	
<b>PAGO CONTADO-COMISIÓN 15% MAS IVA</b>	
La especie se remata en el estado en que se encuentra, material y jurídicamente.	
Exhibición: 02 y 03 de agosto de 2024 de 10:00-13:00 horas en Los Coigües 266 en Coyhaique.	

 <b>Remates</b>	<b>SÁBADO</b> 03 de Agosto del 2024 a las 12:00 horas
	En Los Coigües 266 Coyhaique Consultas al fono 977003972 Remate público judicial.
<b>JORGE SCHADEBRODT PINUER</b> <b>MARTILLERO PÚBLICO JUDICIAL R.N.de.M-1602</b>	
Por orden del Juzgado de Letras y Garantías de Puerto Aysén, Rol: C- 416 – 2023	
Caratulado: Banco de Crédito e Inversiones / Padget.	
Especie: Station Wagon Nissan X Trail 4X4, 2.0, Automático gasolina, color negro, año 2007, patente: JDXP.53	
<b>PAGO CONTADO-COMISIÓN 15% MAS IVA</b>	
La especie se remata en el estado en que se encuentra, material y jurídicamente.	
Exhibición: 02, 03 de agosto del 2024 en calle Los Coigües 266 en Coyhaique.	